

## NOUVELLES.

La mort de M. le docteur Simard, doyen de la Faculté de Médecine, de la ville de Québec, plonge dans un deuil profond tous ceux qui ont connu son dévouement aux intérêts professionnels, son amour pour le succès de ses élèves, et son zèle infatigable pour travailler à l'avancement scientifique de notre profession.

---

Mardi, le 3 octobre, *La Société Médicale de Montréal* procédait à l'élection annuelle de ses officiers, qui donna le résultat suivant : M. le docteur Boulet, président ; M. le docteur Marien, vice-président ; M. le docteur Ethier, trésorier, M. le docteur Laramée, secrétaire.

---

Une épidémie de méningite vient d'éclater dans la province d'Ontario, et les autorités médicales ont pris les plus grandes précautions pour la combattre. On a constaté plusieurs cas de la maladie à Eganville, comté de Renfrew. Le bureau de santé provincial a ordonné d'appliquer les règlements de la quarantaine.

---

*Un prix de 10 millions.*—M. Medevios Albuquerque, député à la Chambre brésilienne, vient de faire voter un prix de 10 millions en or, qui sera décerné, sans distinction de nationalité, à l'inventeur d'un remède préventif ou d'un traitement efficace pour la guérison de la tuberculose, du cancer et d'autres maladies contagieuses. Une Commission internationale sera nommée par le ministre de l'intérieur du Brésil, avec mission d'examiner les mémoires qui lui seront soumis et d'allouer, s'il y a lieu, le prix de 10 millions. Dans tous les cas, le prix ne sera décerné au bénéficiaire qu'après deux ans d'expériences nettement probantes.

---

*Remèdes secrets et naïveté humaine.* — Partant de ce principe que les remèdes secrets ont d'autant plus de chances de